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・議会の様子を見学することができるとは知らなかったの
で、政治についてくわしくなったら、ぜひ見てみたいとも思
いました。

・今日この一日で、県議会のことだけでなく、いろんなこと
が学べたので良かったです。もっとテレビ、ニュースなど見
て、いろんなことを学びたいです。

・私は政治についてちょっと興味があったので、この講座は楽しみにしていました。予想以上
にいろいろなことを学べました。県庁の内部、議員の仕事、予算の使い道など、知らないこと
が多くありました。

・今よりも、もっともっと素晴らしい大分県にするために、私たちも積極的に大分のこれからの
動きを知って、関心をもって大人になりたいです。

・防災士の資格をとるのはとても大変だと思ったけど、県民や身の回りの人たちの安全のた
めに勉強してとったのは凄いと思いました。

・今までは私には選挙権はないから、政治
に関心がありませんでした。でも、いろんな
ところで議員さんたちに助けられているん
だと知りました。

・県民のために働いている姿が、とてもかっこいいと思いま
した。県民の人たちに暮らしやすいと言われるような街をこ
れからもつくっていってほしいと思います。私もあきらめず
に、自分の夢をかなえたいと思います。

・この講座を聞いて社会でならった議会や
首長が身近に感じられました。何となく議
員というとかたくるしいイメージだったけ
ど、実際に会って見てみると意外と面白い
人ばかりでした。

・議員の方がおっしゃっていたとおり、「自分たちの県は自分たちでイイものに変えていき、他
人事だと思わない！」と、私も思うので、私は絶対選挙に行って投票をしたいと思います。そ
してみんなでよりよい大分県をつくっていきたいです。

・少しだけ議員さんたちの仕事に興味をもちました。将来こ
んな仕事も悪くないなあと思いました。


